

Analyse financière - programme international (M2)

Master Finance



Durée
1 an



Composante
IAE Lille



**Langue(s)
d'enseignement**
Anglais,
Français

Présentation

Le **parcours Analyse financière** propose une préparation aux niveaux 1 et 2 du CFA – Chartered for Financial Analyst, certification des analystes financiers, reconnue par l'ensemble des acteurs financiers dans le monde. Outre les cours qui sont délivrés en anglais, les étudiants sont amenés à rédiger un rapport d'analyse financière en cours d'année. Chaque année nous participons au CFA Challenge organisé par le CFA Institute. Les équipes du site Moulins ont remporté cinq fois la finale et ont été finalistes 11 fois sur 12 participations. Cette formation a reçu le label du Chartered for Financial Analyst en 2018.

The **M2 International Financial Analysis program** prepares students for Levels I and II of the CFA® (Chartered Financial Analyst) exam, a globally recognized credential for investment professionals. In addition to courses taught in English, students complete a financial analysis report during the academic year. Each year, we compete in the CFA Institute Research Challenge. Teams from the Moulins campus have won the final five times and reached the final 11 times across 12 entries. The program has been affiliated with the CFA Institute since 2018.

Les + de la formation

Les étudiants de la formation M2 AFI participent tous les ans au CFA challenge organisé par CFA Institute suivi par un mentor titulaire du CFA.

Voici-dessous les résultats historiques :

2023 – Master Analyse financière – IAE Lille (Université de Lille) 2ème – Fnac-Darty
2022 – Winner: Sorbonne (Université de Lille non finaliste) – Ellis
2021 – Winner : Master Analyse financière – IAE Lille (Université de Lille) – Nexity
2020 – Winner : Master AFI – IAE Lille (Université de Lille) – Danone
2019 – Winner: ESSEC (IAE Lille – Université de Lille 2ème) – SMCP
2018 – Winner : Master AFI – FFBC (Université de Lille) – Pernod-Ricard
2017 – Winner : IESEG Business School (Master AFI, FFBC (Université de Lille 2) : 4ème) – Orpéa
2016 – Winner : Université Paris Dauphine (Université de Lille non finaliste) – Lagardère
2015 – Winner : Toulouse Business School (Master AFI, FFBC (Université de Lille 2): 2ème) – Fromagerie Bel
2014 – Winner : Master AFI, FFBC (Université de Lille 2) – Faurecia
2013 – Winner : ESSEC (Master AFI – FFBC (Université de Lille) : 3ème) – Vicat
2012 – Winner : HEC (Master AFI, FFBC (Université de Lille 2) : 4ème) – Seb
2011 – Winner : Master AFI – FFBC (Université de Lille 2)) – Publicis
2010 – Winner : Reims Management School (Master AFI, FFBC (Université de Lille 2) finaliste – classement non communiqué)
2009 – Winner : Master AFI – FFBC (Université de Lille) (sous l'étiquette ESA Lille)

2008 – Winners : Master AFi (sous l'étiquette Université de Lille 2 best présentation, CFA France 2008 IRC Award (best written report))

Organisation

Organisation

Langues d'enseignement : français (25%) & anglais (75%).

Stages

Stage de 4 mois.

Admission

Conditions d'admission

To enroll, you must have obtained all your Master 1 (M1) credits.

If you passed CFA® Level I before submitting your application, you are eligible for an admissions waiver. Otherwise, please follow the standard admissions process.

We encourage all students in this program to sit for CFA Level II, as our curriculum is closely aligned with the exam.

IAE offers a merit scholarship of €300 to students who sit for CFA Level I, and €900 to those who sit for CFA Level II.

Et après

Insertion professionnelle

Les débouchés de la formation sont les entreprises des secteurs de la banque et de l'assurance, les cabinets de

conseil et d'audit, les sociétés de gestion de portefeuilles et les sociétés d'analyse financière et d'évaluation.

Les étudiants peuvent notamment postuler aux postes d'analyste financier junior, consultant junior en fusion-acquisition, d'analyste crédit, d'assistant gérant de portefeuille, d'auditeur financier et de façon générale ont accès aux métiers de la banque d'affaires.

Pour en savoir plus sur l'insertion professionnelle des diplômés de l'Université de Lille, consultez les répertoires d'emplois publiés par l'[ODiF](#) (*Observatoire de la Direction de la Formation*)

Les fiches emploi/métier du [Répertoire Opérationnel des Métiers et des Emplois](#) (ROME) permettent de mieux connaître les métiers et les compétences qui y sont associées.

Infos pratiques

Autres contacts

Contact administratif :

Bruniaux Angélique, m2-afi@iaelille.fr

Contact pédagogique :

Lin MA

Lieu(x)

📍 IAE - 2 rue Mulhouse, 59024 Lille Cedex

Campus

🏠 Campus Moulins Lille

En savoir plus

IAE Lille

🔗 <https://iaelille.fr/>

